

ESPAÑA COMPRA ACERO AL JAPON

Al término de las conversaciones que han mantenido una Comisión de siderúrgicos japoneses con siderúrgicos españoles, agrupados estos últimos en la Unión de Empresas y Entidades Siderúrgicas, del Sindicato Nacional del Metal, se ha hecho público un comunicado, según el cual, España—como ya anticipó Cifra—comprará al Japón durante el primer semestre de 1970 un total de 350.000 toneladas de productos siderúrgicos.

Esta importación obedece—según se expresa en el comunicado—a la necesidad de satisfacer la demanda interior española de productos de acero en el próximo año, que, a tenor del programa siderúrgico nacional, está prevista en cantidades superiores a las de nuestra producción nacional.

Concluidas estas conversaciones, la Misión siderúrgica japonesa que preside el señor Fiiho Nishida, regresó hoy a Tokio.—Cifra.